

**PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN BERBASIS
VIDEO ANIMASI PADA MATA PELAJARAN IPA TEMA
GAYA UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR
SISWA KELAS IV DI MI SULTAN AGUNG 01 SUKOLILO-
PATI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
(PGMI)**

Oleh:

**Ahmad Saifuddin 'Aly
NIM 1710310051**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : AHMAD SAIFUDDIN `ALY
NIM : 1710310051
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Pengembangan media pembelajaran berbasis video animasi pada mata pelajaran IPA tema gaya untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV di MI Sultan Agung 01 Sukolilo-Pati

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 05 Februari 2021 sampai dengan 11 September 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 September 2023



Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I.
NIP. 198907201037042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)
 432677 Faks 441613 Email : tarbijahainkudus@gmail.com;
 Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama/NIM : **Ahmad Saifuddin 'Aly /1710310051**
 Fakultas/Prodi : **Tarbiyah/PGMI**
 Judul : **“Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Video Animasi Pada Mata Pelajaran IPA Tema Gaya Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas IV di MI Sultan Agung 01 Sukolilo-Pati”**

Telah diujikan pada **24 November 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nadhirin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197205102000031002 Ketua Sidang / Penguji I	1/12/23	
<u>Elya Umi Hanik, M.Pd.I</u> NIP. 199201242019032016 Penguji II	4/12/23	
<u>Mulvaningrum Lestari, M.Pd</u> NIP. 199103022023212043 Sekretaris / Penguji III	4/12/23	
<u>Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I</u> NIP. 198907201037042016 Dosen Pembimbing		
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Ahmad Saifuddin 'Aly NIM. 1710310051** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 September 2023

Yang menyatakan,



Ahmad Saifuddin 'Aly
NIM. 1710310051

MOTTO

مَنْ جَدَّ وَجَدَ

“Man jadda wajada.”

Artinya: “Barang siapa yang bersungguh-sungguh (dalam melakukan suatu hal), maka ia pasti akan berhasil.”



PERSEMBAHAN

Sujud syukur kupanjatkan kepada-Mu ya Allah, semoga ini menjadi satu langkah awal untuk masa depanku dalam meraih cita-cita saya. Skripsi ini saya persembahkan kepada :

- ❖ Orang yang paling penting dan berjasa dalam hidup penulis yakni Abah dan Ibu tercinta. Beliau Bapak Musta'in S. Pd (Alm) dan Ibu Siti Umyanah yang telah mencurahkan do'a, semangat dan kasih sayang yang tiada batas sehingga anakmu sampai pada titik ini.
- ❖ Untuk kakakku Muhammad Nurul Fadlly S. Pd., meskipun disaat dekat kita sering bertengkar namun saat berjauhan kita saling merindukan. Terimakasih atas semangatnya dan semoga ini awal dari kesuksesan saya sehingga dapat membanggakanmu.
- ❖ Teman-temanku PGMI-B angkatan 2017 IAIN Kudus yang selalu ada untukku dalam tawa maupun duka merasakan lika-liku menimba ilmu di kampus IAIN Kudus.
- ❖ Semua pihak yang telah membantuku dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga semua pengorbanan yang telah diberikan dengan tulus dan ikhlas diberi balasan oleh Allah SWT.Aamiin

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Kosonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Maad	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		ال		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qar a'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَاءَ	Qar a'a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā'	السُّنْمُ سُنْ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai'un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl Al-Dīn		سَاعَةٌ	Sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmanirahiim....

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala karunia, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Video Animasi Pada Mata Pelajaran IPA Tema Gaya Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas IV di MI Sultan Agung 01 Sukolilo-Pati”** sebagai syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1). Dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari banyaknya hambatan serta rintangan yang penulis hadapi. Namun pada akhirnya dapat melaluinya berkat bimbingan dan bantuan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan tentang penulisan skripsi ini.
3. Hj. Retno Susilowati, M.Pd. Selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) IAIN Kudus.
4. Dr. Husni Mubarak, M.Pd. I. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan arahan selama penyusunan skripsi.
5. Para Dosen dan Staf pengajar di lingkungan akademik Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Kepala MI Sultan Agung 01 Bapak Mugiyono, S.Pd.I dan segenap guru beserta staf yang telah memberikan izin dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini.
7. Abah dan Ibu, sahabat-sahabatku, keluarga besarku yang telah memberikan dorongan do'a, moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini, mudah-mudahan Allah SWT membalasnya.

8. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis mengucapkan terimakasih dan semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapat balasan pahala dari Allah SWT.

Akhirnya penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang disebabkan oleh kelalaian dan keterbatasan waktu, tenaga kemampuan dalam menyusun skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mohon maaf apabila terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk mendorong penelitian selanjutnya.

Pati, 11 September 2023

Penulis

Ahmad Saifuddin 'Aly

NIM: 1710310051